



Vzhledem k situaci ohledně výskytu koronaviru, byla přijata následující opatření.

Angesichts der Situation hinsichtlich des Auftretens von Coronavirus wurden die folgenden Maßnahmen ergriffen.

Given the situation regarding the occurrence of corona vir, the following measures have been taken.

#### **Český jazyk**

- \* Řidiči jsou poučeni a proškoleni ohledně dodržování zvýšených hygienických opatření
- \* Probíhá pravidelná dezinfekce kabin
- \* Řidiči, kteří se v posledních dnech pohybovali na území Itálie, mají 14-ti denní karanténu
- \* Realizační vyjádření přijatých opatření jsou na straně jednotlivých dodavatelů
- \* Vzhledem k tomu, že není v ČR dostatek ochranných pomůcek (roušky, respirátory), které jsou prioritně dodávány do zdravotnických zařízení, nejsme schopni zajistit tímto vybavením jednotlivé řidiče

#### **Deutsche Sprache**

- \* Die Fahrer sind über die pflichtgemäße Einhaltung erhöhter hygienischer Maßregeln informiert, belehrt und geschult worden.
- \* Die Kabinen werden regelmäßig desinfiziert.
- \* Die Fahrer, die sich in den letzten Tagen auf dem italienischen Gebiet aufhielten, wurde Quarantäne angeordnet
- \* Die Umsetzungserklärungen verabschiedeter Maßnahmen liegen auf der Seite der einzelnen Lieferanten.
- \* Da es in der Tschechischen Republik nicht genügend Schutzmittel (Masken, Atemschutzmasken usw.) gibt, weil sie vorrangig an medizinische Einrichtungen geliefert werden, sind wir leider nicht in der Lage, unseren Fahrern eine solche Ausrüstung zur Verfügung zu stellen.

#### **English language**

- \* The drivers were instructed and informed about the necessity of following the health regulations
- \* The cabs are regularly disinfected.
- \* The drivers who were working in the regions of Italy are under a two week quarantine
- \* The implementation statements about the adopted measures are on the part of the suppliers
- \* As the Czech Republic has not enough of protective devices (masks, respirators), because these are supplied to health-care facilities, we are not able to give these to each of the drivers.